
先日、週刊ダイヤモンド合併特大号で大学特集をしていました。

そこで、今回は私が気になった記事を紹介します。

1つ目は「2020年度の奨学金受給率が49.5％に上ること」。薬学

部は6年教育になり、授業料も平均200万円と高額なため、奨学金の

利用者が増えたと感じていましたが、半数近くにまで増えていたこと

に驚きました。2つ目は、高校の成績が良くなくても、受験で一発逆

転が可能な大学リストに、京都大学薬学部と立命館大学薬学部が入っ

ていたこと。こういった情報は学生にとって有益かもしれませんが、

そもそもどちらも薬学部の中では偏差値の高い大学です。情報を鵜

呑みにして、油断する学生が増えるのではないかと不安になります。

3つ目は「東京理科大薬学部に合格した人が、併願受験で慶應義

塾大学薬学部もしくは早稲田大学先進理工学部に合格した場合、

100％後者に行ってしまうこと」。薬学部にこだわって受験する学生

もいれば、やはり大学のブランドを選ぶ人も多いようです。ちなみに

早稲田大学に薬学部はありません。

そのほか、40年間の偏差値推移も載っていました。薬学部だけで

いうと、偏差値が上がってきている大学もあれば、変わらない、むし

ろ少し下がったという大学もあり、興味深かったです。興味のある人

は読んでみてくださいね。
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